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Anfrage 
der Abgeordneten Oswald Klikovits 
Kolleginnen und Kollegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend Anzahl an Untauglichen 

In den letzten Jahren sind die Zahlen der Untauglichen verglichen mit der 
Gesamtzahl der Stellungspflichtigen leicht gestiegen. Dies geht auch aus 
Anfragebeantwortungen hervor, in denen die betreffenden Daten für die Jahre 2007 
bis 2009 abgefragt wurden. Aus Vergleichszwecken wären nunmehr die neueren 
Daten für die Jahre 2010 und 2011 von Interesse. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für 
Landesverteidigung und Sport folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Stellungspflichtige wurden im Jahr 2010 auf ihre Wehrtauglichkeit 
untersucht? 

2. Wie viele Stellungspflichtige wurden im Jahr 2010 als untauglich bewertet? 

3. Wie verteilt sich die Anzahl der Stellungspflichtigen und der Untauglichen im 
Jahr 2010 auf die einzelnen Bundesländer? 

4. Aus welchen Gründen wurden im Jahr 2010 Stellungspflichtige als untauglich 
bewertet (Auflistung nach Störungen und Anzahl)? 

5. Wie viele Stellungspflichtige wurden im Jahr 2011 auf ihre Wehrtauglichkeit 
untersucht? 

6. Wie viele Stellungspflichtige wurden im Jahr 2011 als untauglich bewertet? 
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7. Wie verteilt sich die Anzahl der Stellungspflichtigen und der Untauglichen im 
Jahr 2011 auf die einzelnen Bundesländer? 

8. Aus welchen Gründen wurden im Jahr 2011 Stellungspflichtige als untauglich 
bewertet (Auflistung nach Störungen und Anzahl)? 

9. Was werden Sie als zuständiger Bundesminister unternehmen, um die Zahl 
der Untauglichen möglichst gering zu halten? 

10. Wie wird sich die Anzahl an Stellungspflichtigen in den kommenden Jahren 
bis 2015 entwickeln? 
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